



コミュニティ・スクール基本理念 **一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成**

川崎小学校 めざす学校像 **ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校**

NO.1 令和5年4月10日 校長 西口 昌毅



新年度がスタート

～65名の新1年生を迎えて～

4月6日(木)は始業式。川崎小学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。始業式は、久しぶりに体育館で2～6年生が集い、新しく川崎小学校に赴任した先生を紹介したり、担任の先生を発表したりしました。新しい学年となり、子どもたちそれぞれに、新学期スタートへのやる気を感じられました。

4月7日(金)には、今年度から、6年生や来賓の方も参加しての入学式を行いました。65名の1年生を迎えました。在校生の代表として6年黒田琉介さんが、1年生への歓迎の言葉を伝えてくれました。1年生のみんなは緊張しながらも一生懸命、式に臨みました。これで川崎小のみんなが勢ぞろいです。全校児童449名といっしょに、素敵な川崎小学校、笑顔あふれる川崎小学校にしていきたいです。

★4月7日入学式 校長式辞から



1年生のみなさん、入学おめでとう。

今日から、みなさんは川崎小学校の1年生です。川崎小学校の先生、そして、2年生から6年生までのお兄さん、お姉さんたちも、みなさんが入学してくることを、楽しみにしていました。みんなで応援しますから安心して学校に通ってください。校長先生は、みんなが元気に学校に来て、友だちと勉強したり遊んだりして、「学校が楽しい!学校大好き!」と思ってほしいです。困ったことや分からないことは、先生やお兄さん、お姉さんに教えてもらいましょう。早く、小学校に慣れてください。

保護者の皆様方、お子様のご入学おめでとうございます。

わたくしも含め、本校職員一同、本日こうして65名の1年生を迎えられたことを、本当にうれしく思っています。私ども教職員一同、力を合わせて、愛情を注ぎながら、子どもたちの教育に当たる所存でございます。皆様の願いをしっかりと受け止め、心を込めて学校生活を充実させてまいります。これから6年間よろしく願いいたします。

さて、お子様の入学にあたり、この場を借りて、保護者の皆さんに2つのことをお願いします。

1つめは、「お互い様」という言葉を心に留め置いてほしいです。

お子様たちは、この先、いわゆる「同級生」として、みんなとともに歩んでいきます。子どもたちは、集団の中で様々な課題と出会い、また、仲間と一緒にいろいろな経験を経る中で、少しずつ自立し、社会性をはぐんでいきます。そんな中、子どもたちそれぞれに、友達同士の失敗ごとやもめごと等もきつとあることでしょう。そんな時は、「お互い様」という言葉を思い出してください。「うちの子、よその子関係なしに子育てできる。そして、気軽に相談や話し合いができる。そして、時には、『「お互い様」といって許し合える。』そんな保護者の皆様であることをお願いしたいです。

2つめは、「地域ぐるみでの子育て」への仲間入りをお願いします。

川崎小学校の子どもたちは、この川崎の地域の宝として、学校の登下校をはじめとして、多くの場面で、日々、地域に住む多くの方々の見守りの中で、安心して暮らしています。これまでのPTAや地域の方々による「地域ぐるみでの子どもの育(はぐく)み」に今日から皆様方にも仲間入りしていただき、その一翼を担っていただければ幸いです。よろしく願いいたします。

学校も皆様方の協力のもとで、子どもたちを健やかに育ててまいりたいと考えております。是非とも、ご支援、ご協力、賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本日は、川崎地区まちづくり協議会や各自治会の役員の方々をはじめとし、多くの関係者の皆様方にご臨席いただき、本当にありがとうございます。新しく1年生になった65名をはじめ、本校の子どもたちに、引き続きの皆様方からの「愛情」と「ご支援、ご指導」を賜りますことを重ねてお願い申し上げます。

さあ、1年生のみなさん、小学校の生活が始まります。月曜日からも、毎日、元気いっぱい学校に来てください。



1年生も一緒に・・・ みんなに見守られ集団登校



4月10日（月）から新1年生も含めた集団登校が始まりました。1年生に気を遣い、後ろの1年生を振り返りながら登校をリードする上級生の姿がありました。

早朝より交差点や通学路で安全な登校を見守っていただいている地域、保護者の皆さん、いつも本当にありがとうございます！今年度もどうぞよろしくお願いたします。



マスクの着用や検温について

新型コロナウイルス感染防止対策にかかわり、4月1日より、学校教育活動においては、マスクの着用を子どもたちに求めません。4月6日（木）の始業式の日から、登下校はもちろん、学校内で過ごすときに、マスクの着用は不要です。ただし、マスク着用を希望、あるいは必要な子どもについては、着用することはかまいません。



これまでマスク生活にすっかり慣れて、マスクを外すことに抵抗がある子どももいると思いますが、次第に、マスクなしでも平気と思える生活に戻っていかれたらと思います。

また、毎朝の健康観察については、引き続き検温も含めお願いしますが、健康観察カードへの記入や提出は不要とします。なお、学校では、引き続き、手洗いや換気等の感染防止については継続します。ご家庭では、十分な睡眠や栄養など、規則正しい生活を心掛けることをご指導ください。

【お願い】

- ・子どもさん本人が発熱時は登校を控えてください。
- ・子どもさん本人がPCR検査等を受けることになった（受けた）場合、子どもさん本人が陽性者・濃厚接触者になった場合、子どもさんの同居家族が陽性者となった場合は、学校まで連絡ください。土日祝日に判明した場合の連絡は、週明けに学校までお願いします。
- ・なお、5月8日（月）以降は、インフルエンザと同様の扱いになる予定です。5月8日（月）以降は、本人陽性の場合には出席停止になりますが、濃厚接触者としての出席停止はなくなります。

★令和5年度の教職員★



担任

- | | |
|------------|------------|
| 1年1組：水野雄斗 | 1年2組：林 智恵 |
| 2年1組：山岡真優 | 2年2組：飯田あゆみ |
| 2年3組：服部大樹 | |
| 3年1組：石倉慎也 | 3年2組：服部恭子 |
| 3年3組：佐藤良亮 | |
| 4年1組：江崎航平 | 4年2組：内海菜摘 |
| 5年1組：麻生昌宏 | 5年2組：中筋彩夏 |
| 6年1組：山下あかね | 6年2組：篠谷晴香 |
| 6年3組：米川佳伸 | |

たんぽぽ1：松下日花里 たんぽぽ2：中西将大
たんぽぽ3：白山亜矢

通級教室：宇野清子

専科：小濱裕之、鈴木梨花、武居尚子、橋本明樺
日高麻矢、小野雅美

養護：安藤優 栄養：横山涼 事務：伊藤健史

初任者指導：渥美厚子

学習生活相談員：田中ますみ

応接員：矢田由美子

介助員：那須直子、赤塚康代
山川みどり、満中つや子

生活支援員：後藤由佳

CS事務：水野義弘

司書：松尾久美子

通訳：マキヤマ澄子

スクールサポートスタッフ：小坂雅代

学習指導員：高島啓子

調理：生駒久美、樋廻珠実

内堀裕子、田中美沙都、秀熊みさ子

ALT：ブリー アン クラウド

スクールカウンセラー：松岡久敏

教頭：近澤麻里

校長：西口昌毅

この4月より新たに8名の教職員が川崎小に赴任しました。精一杯がんばります。よろしくお願いたします。



4月当初の予定

- | | | |
|----------------------------|---|--|
| 6日（木）着任式・始業式 | 21日（金）授業参観（5限目）
PTAもらってください市
PTA総会 学級懇談会
PTA専門部会 | |
| 7日（金）入学式 | 24日（月）家庭訪問（能褒野西、能褒野北） | |
| 10日（月）2～6年生給食開始 | 26日（水）家庭訪問（能褒野東、堂坂・南条・町） | |
| 12日（水）1年生給食開始 | 27日（木）みえ・スタディチェック（4・5年生）
家庭訪問（名越A・B、田村・東野・新田村） | |
| 18日（火）全国学力・
学習状況調査（6年生） | 28日（金）家庭訪問（徳原、一色・柴崎、長明寺、
岩森、太田・森） | |
| | 5月 2日（火）遠足 ※予備日12日（金） | |

心身ともに健康で、 毎日元気に子どもたちと 向き合うために

現在、三重県のすべての公立学校で、「学校における働き方改革」を推進中です。教職員の長時間勤務を解消し、教職員が心身ともに健康で、日々の教育活動にあたるよう取組が進めています。ご理解ご協力ください。

川崎小学校でも・・・
○定時退校（17:00）日を設定します。

○会議時間の短縮に努めます。

【お願い】

緊急時を除いて、「保護者や地域の方々からの電話連絡や来校は、原則18：00まで」にご協力ください。